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Rapport Moral de la Présidente

Me voilà aujourd’hui devant vous, pour vous présenter le bilan moral de l'année écoulée.

Avant de commencer cette Assemblée Générale, je vous propose une minute de silence pour ceux
qui nous ont quittés cette année.

Aujourd’hui parmi nous se trouve : Mrs Pierre LIOGIER, Directeur Départemental des Territoires
de la Meuse, Michel DUCHENE, vice-président culture au bureau de l'Asce, représente aujourd'hui
l’ASMA en tant que président.

Je tiens à excuser  Mrs GeorgesTEMPEZ, directeur de la DIR Est, Alain LIGER,  directeur de la
DREAL, .Madame Corinne de LA PERSONNE directrice des services de la navigation du Nord-Est
et Guy DUCHE Président du Clas qui n'ont pu se joindre à nous, pris par d’autres obligations

Déjà,  je remercie les directions de nos différents services pour l'aide et  le soutien qu'ils  nous
apportent. En effet, face à la situation économique et sociale difficile qui nous frappe actuellement,
il paraît essentiel que, nous, association avec l’aide de la FNASCE et de nos partenaires sociaux,
nous tentions d’améliorer le quotidien des adhérents, agents de nos ministères.

Les associations locales et régionales sous l’égide de la FNASCE, s’efforcent de vous proposer
des activités s’appuyant sur trois piliers dans une démarche de développement durable : le Sport,
la Culture et l’Entraide.

Le SPORT : en proposant des rencontres sportives amicales entre ASCE ou en apportant leur
aide et soutien à des manifestations comme le Marathon de Paris.

La CULTURE : nous nous faisons le relais des concours culturels de la FNASCE (photos, dessins,
mots croisés),  des grandes manifestations telles que la Fête de la culture à Vatan,  le festival
national  du spectacle  et  le  Musée « Espace Mémoire  du Patrimoine  de l’Equipement »  sis  à
Vatan, gros projet de la FNASCE. Au niveau local, nous essayons de vous proposer des sorties ou
activités pour vous plaire.

L’ENTRAIDE :  au  niveau  local,  elle  organise  les  sorties  pour  enfants  (départementale  et
régionale), la journée Rencontre du 3ème âge et l’arbre de noël en partenariat avec l’ASMA. Au
niveau national, nous proposons, un large panel d’unités d’accueil ouvertes à tous les adhérents
de l’ASCE, des séjours gratuits, des aides en cas de sinistres, etc.. 

Pour en revenir à l’association, l'année écoulée n'a pas été l'une des meilleures. Après le transfert
des derniers agents du parc départemental au Conseil général, les effectifs ont encore diminués.
Nous devons maintenant faire le nécessaire pour conserver les adhérents.

En 2011, nous vous avons proposé des activités (soirée, visites, sortie enfants) que nous avons
dues annuler faute de participants. Nous avons tenté d’organiser le premier challenge national de
Badminton  (en y  invitant  le  développement  durable)  et  en  y  incluant  une  soirée sympathique
ouverte à tous (joueurs ou non) animée par des acteurs locaux.

Je vous rappelle que le but premier de notre association est de faire en sorte que les adhérents se
retrouvent.  Ces sorties sont proposées dans la mesure du possible à prix coutants ou parfois
gratuites (journées des enfants et des retraités).

Nous sommes ici ce jour, pour vous présenter le bilan de l’année écoulée, mais aussi pour vous
écouter.  L’Assemblée  Générale  sert  de  rencontre  et  peut  nous  apporter  des  discussions
intéressantes.

Pour vous donner l’occasion de vous exprimer tout au long de l’année sur ce que vous attendez de
nous,  de  l’ASCE,  nous  allons  essayer  de  mettre  en  ligne  une  boîte  à  idées.  Ainsi,  vous
contribuerez, vous aussi, au renouveau de l’ASCE en apportant des idées nouvelles, voire même,



innovantes. C’est vous tous qui faite l’ASCE, notre union fait la force de notre association.

Avant de laisser la parole aux Vice-présidents, je remercie et félicite les membres du comité, en
particulier Delphine qui quitte ses fonctions de secrétaire et qui nous a beaucoup aidé pour la mise
à jour du site informatique de l’ASCE, je lui souhaite bonne chance dans ses nouvelles aspirations,
et les bénévoles pour leur implication dans nos différentes manifestations. 

 

Je vous remercie pour votre écoute et termine par :

 

VIVE L’ASCE

VIVE LA COULEUR PASSION



Rapport des Activités Culturelles de l'année 2011

Soldes à Troyes     ;  
David, VP culture à cette époque, souhaitait que le minibus soit rempli, alors il contacta

toutes les dames afin d’organiser son voyage. Après moult échanges, la date fut décidée. Mais le
jour J, après plusieurs désistements, il ne restait plus que deux personnes à transporter. Le
voyage se fit quand même, avec Hélène  comme conductrice. Les deux participantes furent
contentes de leur journée et du maintien de cette sortie.
Nous, nous regrettons de devoir annuler des sorties, qui nous sont pourtant demandées, faute de
participants.

Concours de dessin     :  
Cette année , l'ASCE a pu transmettre six photographies pour le concours national. Les

trois heureuses participantes au répondu dans la catégorie couleur au thème des aventuriers. Le
résultat est plutôt satisfaisant puisque qu'une des photographies a gagné le troisième prix. 70€ en
chèque culture pour l'heureuse élus, de quoi faire plaisir  dans le domaine culturel. Alors à vos
appareil et votre imagination sur le thème de cette année : médiéval.

Concert d'Annie Cordy     :  
L'ASCE vous a propose une billetterie pour le concert.



Rapport des Activités Entraide de l'année 2011

Vœux de la direction     :  
Le directeur a présenté ses vœux au personnel dans le hall de la DDT. Après les discours

et remises traditionnelles de médailles, la galette des rois fut partagée. Cette année, comme les
années précédentes, la logistique de cette réception fut assurée par les membres du comité de
l’ASCEE conjointement avec l’ASMA.

Soirée dansante     :  
La soirée dansante prévue le samedi 9 avril du être annulée faute de participants.

Assemblée Générale     :  
Elle  s’est  déroulée  à  la  salle  des  fêtes  de  Vavincourt,  le  jeudi  14  avril.  Près  de  80

personnes dont  la  secrétaire générale de la DDT (Alba Berthélémy) assistèrent  aux différents
débats. 

La  présidente,  Brigitte,  ayant  eu  un  empêchement  de  dernière  minute,  c’est  la  vice-
présidente et son équipe, qui présentèrent les différents bilans moraux et financiers de l’année
écoulée et le projet de budget pour l’année en cours. 

Après les votes, tout ce monde se retrouva autour du verre de l’amitié. Un repas fut ensuite
servi par la ferme auberge du Colombier de Villotte sur Aire. L’après-midi continua avec le tirage
de la tombola pour nos œuvres sociales. 

Journée régionale des enfants     :  
Prévue par l’asce 54 à Nancy mais, fut annulée.

Sortie des enfants     :  
Prévue le jeudi 25 août au parc accrobranches à Sivry sur Meuse

Annulée faute de participants, 2 familles dont une faisant partie du bureau de l’asce

Rencontre des aînés     :  
Pour le jeudi 21 octobre, le rendez-vous était fixé devant l’atelier de tissage Coline à Brocourt-en-

Argonne, suivi par une visite à la ferme de la Vallée à Rarécourt. 

Une cinquantaine d’amis du 3ème âge avait répondu présent à cette invitation. Les questions fusèrent,
la dégustation de la bière fut appréciée et beaucoup repartirent en ayant fait quelques emplettes (de bière). 

Pendant le repas servi à l’hôtel du commerce à Aubréville, une animation musicale et dansante fut
proposée par Joël et François et nous avons souhaité un bon anniversaire à Mme Chaumont. 

Nos  amis  repartirent  vers  17  heures  en  promettant  de  revenir  l’année  suivante  (dans  le  sud
meusien).



Arbre de Noël     :  
Celui-ci se déroula à la salle des fêtes de Savonnières-devant-Bar, le jeudi 22 décembre. Il

regroupait les enfants des agents de la DDT (ex-DDE et ex-DDA) ainsi que ceux des différents
services rattachés à notre ministère (DREAL, Service navigation et DIR Est). 

Les membres du comité de l’Ascee épaulés par l’Asma ont organisé cette journée.

Après  le  spectacle  proposé  par  « Comic’s  group »,  le  Père  Noël  fit  son  arrivée  pour
distribuer les cadeaux et friandises à tous les enfants. Un gouter offert à chacun, petits et grands,
termina cette après-midi et les enfants repartirent heureux et émerveillés. 

Un petit bonus cette année tous les enfants présents dans la salle repartirent avec une
peluche ou une place de cinéma.

Billetterie     :     
En plus des tickets que nous avons en stock au bureau (niglo, zoo et thermes) nous avons

la possibilité d’avoir des entrées pour d’autres parcs (se renseigner auprès du secrétariat)

POSSIBILTE DE BILLETS POUR :

Parc Astérix, Mer de Sable, France miniature, musée Grévin, europapark, fraisperthuis etc..(voir
asce régions) contactez l'asce pour vos demandes spécifiques.

Unités d'accueil
Possibilité de louer des unités d'accueil d'Asce sur tout le territoire. Séjours gratuits offerts

à des familles ou à des retraités sur dossier.

Mise à disposition
L’Asce met à disposition de ses membres de la vaisselle, une scie à bûches et un minibus

Vaisselle une dizaine de fois

Scie à bûches 6 fois

Minibus 14 fois et utilisation par l’asce 8 fois



Rapport des Activités Sportives de l'année 2011

Challenge Régional de ski ASCE 54 le samedi 29 Janvier :
Ce sont une quinzaine d'asceistes meusiens qui ont répondu présent à l'invitation de l'asce

54  pour  une  jolie  sortie  neige  ensoleillée  au  domaine  du  LISPACH.  Ils  ont  pu  pratiquer  ski,
raquette, luge, avec de la neige de qualité et aussi en quantité cette année là.

Marathon de PARIS le dimanche 10 Avril:
Aucun participant meusien.

Challenge Régional de pétanque  ASCE 57 les 7 et 8 Mai :
Annulé faute d'inscription.

Challenge National de cyclisme ASCE 15 les 14 et 15 Mai :
Aucun participant meusien.

Raid Cyclo  du 22 au 28 Mai:
Aucun participant meusien.

Challenge Régional de Paintball ASCE 54 le samedi 28 Mai:
Annulé faute d'inscription.

Marche de l'ascension ASCE 55 le jeudi 2 Juin:
Sous  un  soleil  radieux,  une  vingtaine  d'asceistes  sont  venus  arpenter  les  sous-bois

meusiens autour du lieu dit « le chêne Saint JOSEPH ». Même les ardéchois et les niçois étaient
de la partie.

Merci à Jean-marie GUILLAUME, pour nous avoir permis d'avoir les clefs de la chapelle en
cas de pluie, ainsi que de son balisage de cette jolie marche.

Je remercie aussi MICHEL et JOSEPH pour nous avoir cuit un très bon barbecue.

En espérant cette année avoir plus de monde que l'année dernière, nous l'organiserons à
VELAINES: rendez-vous à la baraque de chasse en plein bois.

Rallye pédestre ASCEE 90 le dimanche 19 Juin:
Aucun participant meusien.

Challenge Régional de Karting ASCE88 le dimanche 3 Juillet:
Aucun participant meusien.



Challenge National de Pétanque  ASCE 39 à LAMOURA les 27 et 28   aout:   
Incontournable événement pour la famille LEFEVRE, le national s'est déroulé cette année

un peu plus près de chez nous, dans le Jura. Du coup trois challengers se sont inscrits rien que
pour le plaisir: Hélène,Brigitte et son mari (seule équipe mixte). Le samedi a été perturbé par la
pluie  et  le  brouillard  s'est  invité  dimanche  en  début  de  matinée.  Mais  c'est  sous  le  soleil
qu'Elisabeth et Annie LEFEVRE ont disputé leur finale de la consolante pour un résultat brillant : la
victoire

Marche ASCE 88 le Mercredi 14 Septembre :
Ce sont 8 personnes de l'ASCE 55 qui partirent randonner dans le beau département 88

autour du lac de BOUZEY et de la comtesse. Puis après l'effort, le réconfort, barbecue avec tout
ce qui va bien et après retour dans nos chaumières meusiennes.

Merci à Hélène d' avoir encadré cette sortie et d'avoir amené ce petit groupe s'éclater en
terre vosgienne.

Challenge Régional de VTT ASCE 67 le Mercredi 21 Septembre:
Aucun participant meusien.

Challenge National de canoë-kayak ASCE73 les 23, 24, 25 Septembre:
Aucun participant meusien.

Challenge National de VTT ASCE 23 les 1er et 2 octobre:
Aucun participant meusien.  

Challenge National de TRAIL ASCE 05 les 1er et 2 octobre:
Aucun participant meusien.

Challenge Régional de BOWLING ASCE 90 le samedi 15 Octobre:
La fiche d'inscription indiquait « challenge à Belfort pour la famille ». Plutôt tentant, trop

pour les DUPONT. Quelques contretemps dans le planning et un age limite pour les enfants n'ont
permis de vivre cette aventure qu'a deux. Mais l'aventure valait le détour ou plutôt les kilomètres
effectués pour venir dans le territoire de Belfort. Les enfants se sont éclatés dans leurs équipes,
une des  équipes  a  même fini  deuxième du challenge.  L'  accueil  impeccable  jusqu'au  bout  a
confirmé le bonheur de cette journée. 



Challenge National de Badminton ASCE 55 les 28, 29, 30 Octobre:
Un challenge innovant, il fallait le faire et la Meuse l'a fait. Le 1er national de badminton s'est

déroulé sur Commercy les 29 et 30 octobre. Pour cette première édition, 32 compétiteurs se sont
inscrits sur des matchs en simple, double et mixte dans des tableaux allant de loisirs à classés
fédéraux D. Le tournoi s'est très bien passé, l'envie de jouer et de s'amuser s'étant invitée avec le
soleil. Tous les sites étaient situés dans un rayon de 10mn à pieds et des navettes ont permis aux
participants  de  ne  pas  utiliser  leurs  véhicules  même  en  retour  des  soirées.  Beaucoup  de
préparation de la part  du comité pour l'organisation de ce tournoi qui  se voulait  labellisé éco-
responsable et même un peu plus. Des choix des lieux et des repas, en passant par un partenariat
avec le club de badminton local et des prestataires meusiens pour la soirée dansante du samedi,
tout a été pensé dans un esprit de développement durable. Et le week-end fut convivial, ouvert au
public extérieur dans le respect de l'autre et des règles du jeu. Pour les huit membres du comité
qui  ont  œuvré  sur  place,  il  fût  épuisant  mais  rempli  de  cette  émotion  et  de  ce  partage  qui
caractérisent notre mouvement.  

L'ASCE s'est donnée à fond pour réussir ce challenge. D'après les retours des avis des
participants, nous pouvons dire que le pari est réussi et que la Meuse laissera un bon souvenir. La
route est tracée puisque l'année 2012 verra un deuxième national de badminton dans les Alpes
Maritimes (06). Pour cette édition les grands vainqueurs par équipe sont les 06, les meusiens avec
seulement trois participants finissent second grâce à leurs bons résultats.

Brigitte  DUPONT et  Fabienne BERNARDIN gagnent  le  double féminine,  Brigitte  gagne
aussi le double en mixte. Merci  à elles pour leurs bons résultats et merci aussi à Jean-Pierre
PEUZIAT pour  être  venu défendre aussi  les  couleurs  de l'asce  55.  Seul  vrai  regret,  la  faible
participation de la région Est.

En conclusion, je viens remercier Brigitte DUPONT pour son le travail épuisant et stressant
de  deux  années,  pour  avoir  fait  ce  superbe  premier  challenge  national  de  badminton  à
COMMERCY. Merci beaucoup.

Challenge Régional de Cross ASCE 68 le mercredi 9 Novembre: 
Plus de route que de temps de course mais trois meusiens se sont toutefois déplacés en

Alsace pour participer à ce challenge ouvert aux enfants. Première sortie pour Hélène en tant que
Présidente d' URASCE et victoire dans sa catégorie. 

Chapeau aussi aux deux jeunes DUPONT (4 et 6 ans) qui ont couru leurs deux kilomètres
en compagnie de leur maman. Et la cerise sur le gâteau par la belle surprise que leur a faite
l'équipe de Dominique MICLO et son équipe de l'asce 68; une coupe à chacun pour avoir couru
jusqu'au bout. Après un bon repas, retour en Meuse avec des souvenirs, des émotions et des
relations humaines toujours aussi agréables.



Bilan Financier 

RECETTES 
RECETTES EXTERNES
Aide FNASCE  

DIR Est 920,00 €
DREAL 740,00 €
SN
DDT
ASMA 380,00 €

TOTAL

RECETTES INTERNES
Cotisation adhérents
Fonds de solidarité 78,50 €
Tombola AG 654,00 €
Minibus-Scie-Vaisselle
Prestations activités Sport

National de Badminton
Prestations activités Culture 45,00 €
Fête de la culture 2010 240,23 €
Prestations activités Entraide 973,44 €
Achats groupés

Fonctionnement
Recettes internes diverses 523,60 €

TOTAL

TOTAL RECETTES

2 300,00 €
Subventions Noél

2 464,00 €
3 360,00 €

7 864,00 €
10 164,00 €

2 244,50 €

2 919,67 €
2 258,48 €
7 770,31 €

10 484,24 €
Billeterie 3 334,52 €

2 238,86 €

33 765,35 €

43 929,35 €



Passif au 31 décembre 2011

PROVISIONS 2 000,00 
EMPRUNT BP 442,36  
CHARGES A PAYER 673,40  
Total 3 115,76

Actif au 31 décembre 2011

STOCKS 1 427,90  
VALEURS MOBILIERES PLACEMENTS 6 394,83  
Livrets (SG-CCP) 2 756,33  
COMPTES BANCAIRES 8 765,97  
CAISSE 114,95  
PRODUITS A RECEVOIR 1 650,40  
Total 21 110,38

DEPENSES
FRAIS DE FONCTIONNEMENT
Minibus-Scie 524,46   
Achats Stocks
Réunions fédérales
Réunions départementales 82,50   
Cotisation fédérale 287,72   
Frais divers 187,34   

 TOTAL

ACTIVITES GENERALES
SPORTS Prestations manifestions

National de badminton
 Déplacements 547,01   
CULTURE Prestations manifestions 15,00   

Fëte de le Culture
Déplacements 75,64   

ENTRAIDE Prestations manifestions
Arbre de Noël
Déplacements 154,60   

Achats groupés
Billeterie

TOTAL

TOTAL DEPENSES

resultat

2 107,45   

3 189,47   

2 105,85   
13 530,75   

3 577,18   
5 876,25   

9 385,24   
1 894,00   

37 161,52   

40 350,99   

3 578,36 



Rapport d'orientation pour 2012

Les assemblées générales extraordinaire de la FNASCE se sont déroulées les 15 et 16 mars 2012
à Dourdan (91). 
A cette occasion la  convention triennale a été signée par M. Ronald Davies, adjoint à la directrice
des ressources humaines du MEDDTL, et Joëlle Gau, présidente de la FNASCE 
Celle-ci nous servira d'appui pour signer nos conventions locales avec nos différents services
(DDT, DREAL, DIR Est et Service de la Navigation).

Lors de l'assemblée générale extraordinaire, nous avons été appelé à nous prononcer sur les
nouveaux statuts de la FNASCE afin que celle-ci soit reconnue d’utilité publique.
L’intérêt pour la fédération (et ses associations affiliées) de demander à être reconnue d’utilité
publique est de plusieurs ordres :
1) dans le cadre de l’opération « Sauvons nos UA » il faut savoir que le conservatoire du littoral,
propriétaire d’un certain nombre de nos unités d’accueil, ne peut signer de convention qu’avec un
organisme reconnu d’utilité publique.
2) Quand la fédération sera RUP, ce n’est pas pour autant que les ASCE affiliées le seront. Mais,
par le biais de la Fédération elles pourront bénéficier des avantages de cette reconnaissance et en
faire bénéficier les auteurs de dons et legs. Ce qui n’est pas négligeable.(au I de l’article 238 bis
du code général des impôts.)
3) dans le cadre de notre démarche de «participer à la valorisation du patrimoine de l’Equipement»
inscrite à l’article 1-2 des statuts, l’intérêt d’une telle reconnaissance parait évidente.
4)  Enfin,  d’un  aspect  plus  «  politique  ».  La  fusion  de  différents  services  ayant  leurs  propres
associations fait que la rigueur de fonctionnement et les contrôles de l’état sur les Fédérations
RUP nous positionnent comme un organisme rigoureux , fiable et de rayonnement national .

Cela a cependant des conséquences et entraîne des exigences tant pour la fédération que pour
les associations affiliées.
Tous les ans, il nous faudra transmettre au ministère de l’intérieur, par le biais du Préfet du siège
de la fédération et à date fixe, l’ensemble des rapports, comptes , comptes rendus des AG, tant de
la fédération que des ASCE affiliées.
Il sera donc nécessaire que tous ces documents parviennent à la fédération dans les délais qui
vous seront indiqués. Le jeu en vaut la chandelle, et les obligations ne sont pas insurmontables
puisque déjà beaucoup d’ASCE les respectent.

Pour 2012, l'Asce 55 a plusieurs objectifs :
Présenter et signer la nouvelle convention locale ;
Continuer à développer notre communication et nos informations par le biais de notre site internet,
de la messagerie, et de l'affichage (à la DDT nous avons deux panneaux pour y apposer nos
informations) ;
Vous  proposer  de  nouvelles  activités  tant  que  sportives  et  culturelles,  rajouter  les  activités
organisées par l'URASCE Est et les Asce de notre région ;
Développer l'entraide et resserrer les liens sociaux ;
Vous écouter et essayer de prendre en compte vos attentes.
Je vous rappelle que nous avons besoin de vous tous pour faire vivre et perdurer l'Asce. 

Je vous remercie de votre attention.



Prévision de Budget 2012

RECETTES 
RECETTES EXTERNES
Aide FNASCE
Subventions Noél DIR Est 920,00 €

DREAL 280,00 €
SN
DDT (Asma)

Recettes diverses
TOTAL

RECETTES INTERNES
Cotisation adhérents
Produits financiers 100,00 €
Minibus-Scie-Vaisselle
Prestations activités Sport
Prestations activités Culture
Prestations activités Entraide
Achats groupés-Billeterie

TOTAL

TOTAL RECETTES

2 300,00 €

2 300,00 €
1 600,00 €

5 100,00 €
1 500,00 €

8 900,00 €

2 300,00 €

3 000,00 €
2 900,00 €
3 500,00 €
6 000,00 €

13 000,00 €

30 800,00 €

39 700,00 €



DEPENSES
FRAIS DE FONCTIONNEMENT
Minibus-Scie
Achats Stocks 300,00   
Réunions fédérales
Réunions départementales 500,00   
Formation
Cotisation fédérale 300,00   
Divers 500,00   

 TOTAL

ACTIVITES GENERALES
SPORTS Prestations manifestations
 Déplacements
CULTURE Prestations manifestations

Fête de le Culture 700,00   
Déplacements

ENTRAIDE Prestations manifestations
Arbre de Noël
Déplacements

Achats groupés-Billeterie

TOTAL

TOTAL DEPENSES

3 000,00   

2 000,00   

1 000,00   

7 600,00   

2 400,00   
1 500,00   
2 000,00   

1 000,00   
3 500,00   
7 000,00   
2 000,00   

12 000,00   

32 100,00   

39 700,00   


